



Euskadiko Lehendakaria

El Lehendakari de Euskadi

Vitoria-Gasteiz, Décembre 2013

Lagun agurgarriak,

Permettez-moi, parmi toutes les rencontres et réunions de travail que j'ai eues durant cette première année de gouvernement en tant que Lehendakari, d'en partager deux de caractère international, qui symbolisent l'esprit du moment que nous vivons.

D'une part, nous avons reçu en Euskadi le groupe qui a participé au programme "Gaztemundu". Ce sont des jeunes qui ont en commun leur origine basque, leur intérêt pour notre pays et nous rendent visite en provenance de différents lieux dans le monde.

La seconde a été une rencontre avec les jeunes gens et les jeunes filles qui participent au "Global Training", un projet du gouvernement basque visant à doter de bourses des étudiants qui vivent une première expérience professionnelle à l'étranger.

Ce sont des jeunes gens qui partagent une même illusion. Ils se rencontrent dans un monde global, participent d'une même culture et vivent une Euskadi en transformation. Tissant un réseau de relations fondamental pour l'avenir de notre pays ils nous transmettent leur désir de contribuer, de participer et d'être acteurs de ce processus.

*Le Pays Basque ont toujours été un Peuple ouvert et ambitieux qui a su, avec la dose d'audace nécessaire, se frayer un chemin dans le monde. Nous partageons les valeurs de l'effort et du travail bien fait, l'honnêteté et la solidarité. En ce jour j'aimerais souligner et **faire revivre cet esprit jeune et ces valeurs** qui vont nous permettre d'aborder avec succès le processus de transformation que nous vivons.*

Telle est l'idée que je souhaite vous transmettre à l'aube d'une nouvelle année. La nécessité de travailler ensemble pour qu'Euskadi tire parti de ses opportunités. Comme disait le Lehendakari José Antonio Agirre, "le Pays triomphe grâce à notre union et avec la décision inébranlable du service".

*Je tiens à vous dire que nous avons besoin de vous, de votre proximité et de votre participation. Nous formons une même communauté, **la famille basque dans le monde**. Nous partageons une même aspiration, ensemble nous pouvons étendre la connaissance et la reconnaissance que nous souhaitons pour le Pays Basque, pour Euskadi.*

Je vous transmets notre ferme engagement de continuer à maintenir vivant et actif le réseau de relations avec toute la communauté basque. En ces moments de retrouvailles familiales, de nouvelles intentions et d'espérance, je vous demande de continuer à partager le battement intime de notre Peuple à tous les confins du monde.

Gabon zoriontsuak eta Urte berri on!


Iñigo Urkullu Renteria